

Honduras, jueves 15 de febrero de 2024 - www.sgjd.gob.hn - Edición No. 031



Comisión Nacional del Ferrocarril Interoceánico expone a delegación de EEUU el análisis preliminar del proyecto sobre construcción del Corredor Logístico Ferroviario Interoceánico

La presidenta Constitucional de la República de Honduras, Xiomara Castro ordenó a la recién creada Comisión Nacional del Ferrocarril Interoceánico (CONFI) recibir una importante comitiva de los Estados Unidos, para presentarles el proyecto histórico del Corredor Logístico Ferroviario Interoceánico.

La delegación de EE. UU. en su visita demostró sumo interés en el anhelado proyecto del Ferrocarril Interoceánico, presentado por la administración de la Presidenta, a fin de convertirlo en una real posibilidad.

El Secretario Privado de la Presidencia, Héctor Manuel Zelaya, explicó a la delegación norteamericana la importancia del proyecto, y expresó que con su construcción se estaría poniendo un alto a 170 años de corrupción y planes fallidos.



Honduras elimina prechequeo migratorio de entrada y salida del país



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Migración (INM), Allan Alvarenga Gradis, informó que con el objetivo principal de eficientar y agilizar los procesos migratorios, se tomó la decisión de eliminar el prechequeo migratorio de entrada y salida de Honduras.

Asimismo, que se exceptúan de esta medida a los ciudadanos nicaragüenses por el principio de reciprocidad.

Hemos tomado la decisión de ELIMINAR el prechequeo migratorio como requisito de entrada y salida de Honduras. Exceptuando a nicaragüenses por el indicó Alvarenga, en su cuenta de X principio de reciprocidad”.

Por su parte, el vicescanciller Gerardo Torres agregó “La entrada a Honduras será ahora más expedita. Se mantienen los controles de seguridad pero se agilizan los procesos migratorios”.

Cabe mencionar que, en horas de la mañana el INM explicó en un comunicado que la medida dejó de ser obligatoria desde el pasado 12 de diciembre del 2023, en atención a las instrucciones de la Presidenta Xiomara Castro.

68 Centros de Estabilización Emergencia y Maternidad serán construidos en el país

Un total de 68 Centros de Estabilización Emergencia y Maternidad (CEEM) serán construidos en todo el país, donde se ubicarán en los lugares más recónditos, así lo informó, Carla Paredes, secretaria de Salud.

Además, Paredes también dijo que están ya en proceso de construcción los CEEM, y son centros de estabilización, que se van a construir en los lugares más postergados y más alejados para garantizar a la población poder dar la atención oportuna y hacer un trasladarlo pronto a un centro de referencia.

“Yo les aseguro que los ocho hospitales, cinco centros materno neonatales y los 68 centros de estabilización estarán construidos en este país el próximo año y entregados” declaró.



Más productores del campo serán beneficiados con créditos a bajos intereses



Siguiendo instrucciones de la presidenta, Iris Xiomara Castro, el Servicio Nacional de Emprendimiento y de Pequeños Negocios (SENPRENDE) complementó el convenio de Cooperación Interinstitucional firmado con la Fundación Para el Desarrollo Empresarial Rural (FUNDER).

El agregado realizado por ambas instituciones al marco legal de la administración de fondos para facilitar la reactivación de los productores de granos básicos, afectados por el fenómeno del niño 2019 comprende la ampliación de la cobertura, para que más productores puedan tener acceso a crédito y asistencia técnica.

“Nos encontramos dándole seguimiento a una alianza que, ha creado gran impacto en las zonas rurales del país.



Canciller Reina se reúne con la Canciller de los Estados Unidos Mexicanos

El Canciller Eduardo Enrique Reina, se reunió con su homóloga de México, Alicia Barcena, para abordar temas de la agenda bilateral entre ambas naciones, así como la integración comercial entre ambos países.

En el encuentro también estuvo presente Fredis Cerrato, Ministro de Desarrollo Económico; Ángel Emilio Aguilar, Director del Servicio Nacional de Sanidad e Inocuidad Alimentaria (SENASA); y por parte de México Laura Carillo, Subsecretaria para América Latina y el Caribe de la Secretaría de Relaciones Exteriores y los Directores Generales de la Cancillería mexicana.

También abordaron temas como la integración comercial, movilidad humana y migración, la cooperación internacional para el desarrollo, en beneficio de los pueblos de ambas naciones.

Desde el inicio de su Gobierno la Presidenta Xiomara Castro ha impulsado el trabajo conjunto para profundizar las relaciones diplomáticas con México, como muestra de ello, fue la visita que realizó a nuestro país el Mandatario Andrés Manuel López Obrador el pasado 7 de marzo del 2022, y la participación de la mandataria en el Encuentro de Palenque “Por una vecindad fraterna y en busca del bienestar”, en octubre del año 2023.



CIS El Pedregal ya cuenta con clínica de Consejería de Familia

La Región Metropolitana del Distrito Central inauguró este martes la octava clínica de consejería de familia área de violencia doméstica en el Centro Integral de Salud de El Pedregal, Comayagüela siguiendo mandato del plan contra la violencia.

Esto es con la finalidad de mejorar la identificación y atención de casos de violencia contra las mujeres, la Secretaría de Salud tomó la decisión de darle esta tarea a las Consejerías de Familia y por esa razón que las regiones sanitarias trabajan en la implementación de estas áreas en los establecimientos de salud.

SAG aborda aspectos claves sobre regulaciones de la Unión Europea



La titular de la Secretaría de Agricultura y Ganadera (SAG), Laura Suazo, en sintonía con las últimas regulaciones de la Unión Europea (UE), en una reciente reunión abordó diversos aspectos claves relacionados con la implementación de las nuevas normativas.

Ahí, se destacó la necesidad de avanzar de manera coordinada y eficiente para garantizar el cumplimiento integral de las disposiciones establecidas.

En este contexto, se anunció la pronta aprobación de un decreto ejecutivo, el cual brindará el marco legal necesario para que las instituciones del Estado puedan llevar a cabo sus funciones en este proceso.

Se espera que, mediante un trabajo conjunto y una efectiva coordinación interinstitucional, sea posible tener listo el nuevo marco regulatorio para las exportaciones hacia la Unión Europea para septiembre de este año.

Avanzan trabajos de acondicionamiento en Policlínico de Siguatepeque

La Secretaría de Salud con el apoyo de la alcaldía de Siguatepeque, bomberos y fuerza vivas de la zona se trabaja en el acondicionamiento de las instalaciones del Policlínico de Siguatepeque.

Recientemente la ministra de Salud, Carla Paredes, visitó el inmueble y reiteró se tiene toda la voluntad política y técnica para que este establecimiento de salud abra sus puertas cuanto antes.

“En este momento se reacondiciona el primer módulo del policlínico que albergará el hospital de oftalmológica de Siguatepeque donde se atenderá a la población local y de municipios vecinos”, expresó Paredes.

El policlínico se construyó en el gobierno pasado pero permaneció en el abandono debido a que arquitectónicamente su diseño no favorecía la necesidades para una operatividad adecuada. El alcalde de Siguatepeque, Asley Guillermo Cruz, dijo que “habilitar el área de oftalmológica es un inicio, es un paso positivo, sin embargo, confiamos en que la ministra de Salud realizará gestiones hasta que este sea un hospital de área tal y como se prometió al momento de su construcción”.



Cancillería participa en la presentación de plataforma con regulaciones comerciales a exportadores hondureños

Con el propósito de presentar la plataforma denominada “Protocolo de Elegibilidad de Establecimientos, Unidades de Producción para exportación de materias primas y productos libres de deforestación y degradación forestal”, la Subsecretaria de Cooperación y Promoción Internacional, Cindy Rodríguez, se reunió con los Ministros de diferentes Instituciones.

El Comité Técnico Interinstitucional fue el encargado de presentar la plataforma para que los exportadores nacionales puedan cumplir con las nuevas regulaciones comerciales y ambientales recientemente aprobadas por la Comisión y Parlamento de la Unión Europea, garantizando el ingreso a dicho mercado.



Educación entrega mobiliario al CEB Patricia Bográn en SPS

Las autoridades de la Secretaría de Educación hicieron la dotación de mobiliario escolar al centro de enseñanza Patricia Bográn en San Pedro Sula (SPS).

La respuesta surgió luego que Cinthia Fernández, docente del Centro de Educación Básica (CEB) publicara en horas de la mañana un mensaje en su cuenta de X solicitando mobiliario escolar.

“Me urgen 40 pupitres para 40 niños de segundo grado...”, afirmó en su red social.

En una acción rápida el Ministro de Educación Profesor Daniel Espoñda posteó en su cuenta de X anunciando la dotación de pupitres a este centro educativo.

“Educar es amar, este 14 de febrero estos chiquitines estrenaron pupitres. Feliz Día del Amor y la Amistad, nos vemos pronto”, dijo a conocer el titular de Educación.

Con esta entrega se beneficiará a 40 niños de la jornada matutina y a 38 de la jornada vespertina. Indicó que esto nos alegra porque vamos avanzando en la calidad educativa que tanto anhelamos y que haya mejores espacios en nuestras escuelas.

gobiernosolidario.sgjd.gob.hn

Gobierno entrega Becas Solidarias a 171 estudiantes de El Zamorano

El secretario de Desarrollo Social (Sedesol), José Carlos Cardona, anunció a través de sus redes sociales que por instrucción de la Presidenta Xiomara Castro se firmaron contratos con 171 estudiantes de la Escuela Agrícola Panamericana El Zamorano, como parte del programa «Becas Solidarias» que impulsa el Gobierno.

Lo anterior se da, por medio de un convenio de 40 millones de lempiras (L) firmado con esta universidad.

El titular de Sedesol, expresó que dichas becas ayudarán a jóvenes de 15 departamentos del país de escasos recursos económicos y llenos de sueños por delante.

